

Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Berperan Dalam Pengamanan Pertandingan Turnamen Sepak Bola

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 15, 2023 - 13:42



Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Berperan Dalam Pengamanan Pertandingan Turnamen Sepak Bola

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Briptu Heri Handika melaksanakan tugas pengamanan dalam pertandingan turnamen sepak bola yang diadakan oleh Pemerintah Desa Limpas dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H.

Kegiatan tersebut bertempat di Lapangan Sepak Bola Gang Masjid Baitul Goful Desa Limpas, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan bahwa tugas pengamanan yang dilakukan oleh

Bhabinkamtibmas menjadi bagian dari upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama acara olahraga berlangsung.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas bekerja sama dengan Pemerintah Desa Limpas untuk mengamankan area pertandingan dan memastikan situasi tetap kondusif.

Mereka bertugas untuk mengatur arus lalu lintas, memantau kerumunan, serta memberikan perlindungan kepada penonton dan peserta pertandingan.

"Bhabinkamtibmas berperan penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan saat pertandingan sepak bola berlangsung. Kami ingin memastikan bahwa acara olahraga ini dapat berlangsung dengan lancar dan aman bagi semua pihak yang terlibat," kata Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Selain menjaga ketertiban, Bhabinkamtibmas juga berperan dalam memberikan himbauan kepada penonton dan peserta pertandingan. Mereka mengingatkan tentang pentingnya menghormati aturan dan menjunjung tinggi sportivitas dalam olahraga.

Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan keamanan kepada penonton, seperti menghindari tindakan anarkis, menjaga barang berharga, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian.

Diharapkan, melalui kerjasama yang solid antara Bhabinkamtibmas, Pemerintah Desa dan masyarakat, setiap pertandingan sepak bola dapat berlangsung dengan sukses dan tanpa adanya gangguan keamanan. Harap AKP H. Saripudin.